

## Anlage 2 zum Governorbrief Februar 2008

Auszug aus der Mitteilung von PDG Günter von Steinaecker.

Rotaract feiert sein 40 jähriges Bestehen.

Am 13. März 1968 wurde in North Charlotte in North Carolina / USA der erste Rotaract Club ( RAC ) gegründet. Die damals vielfach erkennbare Desorientierung vieler Jugendlicher und die Studentenbewegungen hatten RI dazu veranlaßt, sich stärker um die Generation der 18 – 30 Jährigen zu bemühen. Man wollte interessierte junge Menschen mit Werten und Vorstellungen vertraut machen, die den rotarischen Zielen entsprachen. In kurzer Zeit wurde Rotaract zu einem der erfolgreichsten Programme Rotary´s. Denn heute gibt es mehr als 8000 Clubs in 155 Ländern!

Auch bei uns wurde die Vorstellung von „Freundschaft, Völkerverständigung und rotarischem Dienen“ so attraktiv, dass schon 1968 Marburg und dann Anfang der 70er Jahre weitere Clubs gegründet werden konnten. Mainz, Trier, Arnsberg, Regensburg, Rüsselsheim und Stuttgart nehmen dabei das Spitzenfeld der Ahnengalerie ein. Mittlerweile haben wir gut 150 aktive RAC mit rund 2500 Mitgliedern, Damen und Herren etwa zur Hälfte. Sie verbinden jungen Idealismus mit tatkräftiger sozialer Hilfe, nehmen die „Vier Fragen“ wörtlich, haben Führungs- und Teamfähigkeit bewiesen sowie beruflich oft bereits beachtliche Positionen erreicht. Aktionen wie „Shelterbox“ können sich sehen lassen, vieles mehr kann man in den „rotaractNEWS“ nachlesen, die alle RC erreichen.

Weltweit wird vom **8. bis 16. März 2008** die von RI projektierte „**World Rotaract Week**“ begangen, um den 13. März würdig einzuschließen.

Bei uns hat das Rotaract Deutschland Komitee ( RDK ) dazu aufgerufen:

- jeder RAC sollte in dieser Woche mit seinem Paten-RC ein gemeinsames Sozialprojekt initiieren,
- in jedem Paten-RC ( und möglichst auch weiteren RC ) sollte ein Rotaracter einen Vortrag über Rotaract halten,
- die RAC laden Rotarier zur Teilnahme am RAC-Meeting ein,
- am 13. März sollen alle RAC an geeigneter Stelle einen Jubiläums-Baum pflanzen.

Mit je einem Ereignis wird die Woche am 8. März in Düsseldorf beginnen und am 16. März in Dresden enden.

RI würdigt gelungene Clubprojekte mit dem „Recognition Certificate“, ein erfreulicher zusätzlicher Anreiz.

Ich bitte die Präsidenten unserer Rotary Clubs, auf das Rotaract Gründungsdatum in geeigneter Weise aufmerksam zu machen und den Einladungen und Bitten der Rotaracter möglichst aktiv nachzukommen.